

Pemex esta cerca de dejar de pagar sus compromisos de deuda

Extracto del comentario de Enrique de la Madrid en el noticiero Enfoque Primera Emisión, conducido por Mario González en Núcleo Radio Mil.

MARIO GONZALEZ: Tengo el gusto de saludar a Enrique de la Madrid. ¿Cómo estás Enrique? Qué gusto.

ENRIQUE DE LA MADRID: Mario, muy bien, muy buenos días.

MARIO GONZALEZ: ¿Qué tema nos pones en la mesa, Enrique?

ENRIQUE DE LA MADRID: El tema sobre el cual también escribí la semana pasada que tiene que ver con alguna encuesta que hizo el Bank of America a los inversionistas y donde dijeron en este mes de febrero que el 70 por ciento dijo que lo más probable es que dentro de un año, a lo más, se podría estar perdiendo el grado de inversión de la deuda mexicana y esto contrasta porque hace algún tiempo el 40 por ciento pensaba eso, ahora el 70. Quiere decir que se va afianzando esa idea de que puede la deuda mexicana, la del gobierno, perder lo que se llama el grado de inversión.

(...)

Lo que ha venido ocurriendo sobre todo es que a partir en este caso la deuda de Pemex cayó dos escalones por la empresa que también es calificadora y que se llama Fitch, quiere decir que en los mercados se está pensando que Pemex pudiera cada vez estar más cerca de dejar de pagar sus compromisos de deuda y eso es lo que le está impactando, eso es lo que le está pegando al país en su conjunto.